
 

 

Schutz vor Gewalt im Christlichen Sozialwerk gGmbH 

 

Im CSW sollen sich Kinder, Jugendliche und Erwachsene gut fühlen. 

Wir fördern und unterstützen unsere Klienten. 

Wir möchten Sie vor Gewalt schützen. Wir helfen Ihnen bei Gewalt. 

 

Das CSW soll ein sicherer Ort für alle sein!  

Wir stärken Klienten und Mitarbeitende im Umgang mit Gewalt. 

Gewalt ist:   

wenn jemand etwas mit Ihnen macht, was Sie nicht wollen.  

Das alles ist Gewalt:  

 Seelische Gewalt 

 Körperliche Gewalt 

 Sexuelle Gewalt 

 Vernachlässigung 

 Finanzielle Gewalt                  www.christliches-sozialwerk-ggmbh.de 

 Spirituelle Gewalt 

 Diskriminierung   

Das meint: Menschen ungerecht und ungleich behandeln. 

 Institutionelle Gewalt 

Das meint: Gewalt durch die Einrichtung wie Kinder-Garten, 

Schule, Wohn-Heim, Werkstatt …  

 



 

Wir haben einen Plan zum Umgang  

mit Sexualität und zur sexuellen Bildung.  

Wir haben Regeln gegen Gewalt aufgeschrieben. 

In den Regeln steht: Wir sprechen über Gewalt. 

Wir wenden keine Gewalt an. 

 

Wir werden Gewalt nicht völlig verhindern können. 

Wir wollen Klient*innen unterstützen,  

wenn Sie außerhalb des CSW Gewalt erleben oder erlebt haben. 

Wir wollen Gewalt beenden. 

 

Sagen Sie uns als Betroffene, als Angehörige, als Freund*in,   

als gesetzliche Betreuer, als Mitarbeitende,  

wenn Sie im CSW Gewalt erleben oder erlebt haben. 

Sagen Sie uns, wenn Sie im CSW Gewalt sehen.  

 

Es gibt Hilfe! 

Melden Sie sich in den Einrichtungen. 

Melden Sie sich bei den besonderen Ansprech-Personen. 

Lesen Sie bitte die Kontakt-Daten auf unser Web-Seite nach. 

Gemeinsam machen wir das CSW zu einem sicheren Ort für alle!  

Danke für Ihre Mithilfe! 


